

Boletín electrónico UCC, número 57

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: videobib@ucc.mx

30 de junio de 2025, 8:00



30 de julio de 2025 | No. 57

Aprende creando



"Intentamos enseñar muchas cosas a los alumnos, pero realmente aprenden muy poco. Tampoco aprenden a actuar de forma autónoma y performativa. Basta con escuchar sus respuestas a los exámenes para comprobar la incapacidad que tienen para exponer un tema con claridad en 5 minutos. Por ello, los actos performativos deben ser necesarios en el modelo de enseñanza del futuro. Si no se les puede instruir adecuadamente, la IA no les ayudará."

La respuesta a esta situación es el aprendizaje performativo, es decir, aprender a hablar, a actuar y expresarse; a usar la inteligencia para hacer preguntas adecuadas, a extraer la esencia de un texto complejo, a mirar un texto desde otro punto de vista. El aprendizaje performativo es necesario para transponer, abstraer, traducir, persuadir, argumentar, detectar contradicciones, y anular informaciones

erróneas. Todos estos procesos requieren una inteligencia activa mientras que la escuela desarrolla habilidades pasivas, reactivas, repetitivas..."

Escuelas Pías Hungría

[Leer más](#)



CERTAMEN. Concurso de oratoria de nuestro taller "Herramientas de expresión oral".

Intervinieron alumnos que optaron por cursar esta actividad de educación no formal. UCC Business School fue el área académica que lideró el concurso. En la categoría "Discursos preparados", el ganador del 1er. lugar fue Manuel Arellano, estudiante de Economía; del 2º; Mariana Yenifieff Pérez, de Mercados y Negocios Internacionales; y en 3º; Octavio Juárez, de Comunicación y Entornos Digitales.

En "Discursos improvisados", repitieron los ganadores del 1º. y el 2º. puestos, pero de manera invertida; mientras que la licenciatura en Derecho se hizo del tercer lugar, con Rafael David Cruz.

[Leer más](#)



INTERNACIONALIZACIÓN. Así vive una de nuestras alumnas el programa de verano de Disney.

Ariadna Molina, quien cursa el 4º semestre de la licenciatura en Comunicación y Entornos Digitales, forma parte actualmente de este



JORNADA ACADÉMICA. "Arquitectura, una mirada cultural e histórica en Veracruz".

La ciudad se llenó de reflexiones profundas, saberes compartidos y orgullo por nuestras raíces en esta jornada realizada en la USBI Veracruz. Participaron la Dra. Sara Sanz Molina,

programa, viviendo una experiencia única que fortalece su formación personal y profesional. Esto dentro del programa de internacionalización que impulsa nuestra universidad, brindando a estudiantes y egresados la oportunidad de desarrollarse en escenarios globales.



docente e investigadora en arquitectura de la Universidad Cristóbal Colón, quien compartió su gran experiencia y conocimiento en el conversatorio “San Juan de Ulúa, arquitectura militar y sitio de memoria” y el Mtro. Porfirio Castro Cruz, director del histórico Fuerte y uno de nuestros Alumni UCC.

[Leer más](#)

JORNADA INFORMATIVA. Conecta con el futuro, de la División Académica de Ingenierías, Arquitectura y Actuaría.

Se llevó a cabo este encuentro en modalidades presencial y virtual, en el que estudiantes, docentes y profesionales exploraron el fascinante mundo de la ciencia de datos. Con charlas inspiradoras, presentaciones académicas y la participación de expertos como el Mtro. Víctor Cuspinera, del Banco de México, se compartieron conocimientos clave sobre esta disciplina estratégica.

Fue presentada asimismo la nueva oferta académica: la licenciatura en Ciencia de Datos e Inteligencia de Negocios y la maestría en Ciencia de Datos.

[Leer más](#)



VINCULACIÓN. Convenio con Trimodal de Mexic, S.C.

Seguimos fortaleciendo el puente entre la academia y el mundo empresarial. UCC Business School firmó alianza con esta empresa que cuenta con 20 años de



EDUCACIÓN AMBIENTAL. Taller de plantas para el personal.

Docentes, administrativos y personal de servicio disfrutaron del taller “Plantas comestibles y ornamentales”, de la mano de Vivero El Último, organizado por la Coordinación de Cultura

experiencia en comercio exterior y operación aduanera en puertos estratégicos como Veracruz, Manzanillo y Altamira.

Esta colaboración permitirá a nuestros estudiantes acercarse a prácticas reales de logística, transporte y servicios aduanales especializados, desarrollando habilidades que marcan la diferencia en la competitividad global.

Ecológica y Paz, donde se acercaron a la naturaleza a partir del contacto con plantas comestibles y de ornato.

[Ver fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!